

En la Región de Coquimbo

Estudiantes son reconocidos por la iniciativa Booktubers 2024 del Ministerio de Educación

1.864 niños, niñas y jóvenes a nivel nacional recomendaron sus libros favoritos en videos de menos de un minuto y medio de duración en la cuarta versión de esta iniciativa impulsada por el Ministerio de Educación.

En el marco del Mes del Libro y la celebración de los 30 años del programa de Bibliotecas Escolares (CRA), el Ministerio de Educación y la cuarta versión de la iniciativa Booktubers, bajo el lema: "Ampliando lecturas que construyen historias", ocho estudiantes de establecimientos educacionales públicos y un particular subvencionado, de las comunas de La Serena, Coquimbo



y Monte Patria, fueron destacados por grabar reseñas literarias, debido a su creatividad, narración y contenido.

En el salón de eventos del Liceo Técnico Marta Brunet en una ceremonia de reconocimiento, las y los estudiantes pudieron disfrutar de un desayuno, organizado por la Seremi de Educación, con el propósito de destacar la trayectoria del programa y de las bibliotecas

escolares CRA en su labor de promover el acceso a los libros y fomentar la lectura durante la etapa escolar.

La actividad contó con la presencia de todos los ganadores, más algunos representantes de la Secretaría Regional Ministerial, Servicio Local Puerto Cordillera, Corporación Gabriel González Videla, además de las familias de los y las ganadores, directoras y encargadas de la

Bibliotecas CRA de los establecimientos educacionales.

Los ocho seleccionados fueron premiados, recibiendo un diploma y una colección de libros, como así también para las Bibliotecas de cada una de sus unidades educativas.

Este año se presentó un total 134 videos Booktuber a nivel regional. De las diversas categorías, mayoritariamente se concentraron en las categorías 2 y 3, los que fueron revisados y evaluados por un jurado local, compuesto por ocho profesionales del Ministerio de Educación.

Entre ellos se destacaron, ocho videos de distintos establecimientos educacionales de la región, tales como: Cerro Guayaquil, de Monte Patria; Colegio Saturno, de La Serena; Escuela Guillermo Cereceda Rojas, de Coquimbo; Escuela Peñuelas, de Coquimbo; Colegio Sagrados corazones, de La Serena; Escuela Arturo Alessandri Palma, de Ovalle; Colegio de Artes Claudio Arrau, de Coquimbo, con dos estudiantes destacadas.